

quoi DE NEUF?

Que proposent les fabricants pour la protection, la sécurité, la santé, l'équipement, le confort dans le monde du travail?



DR

LUNETTES DE PROTECTION

Infield Safety élargit sa gamme

En plus de ces nouvelles lunettes à verres correcteurs, Infield Safety propose un service premium qui évite au salarié de se rendre chez l'opticien.

Les lunettes de sécurité à verres correcteurs Vision 5 d'Infield Safety sont dotées de branches flexibles et réglables qui s'adaptent individuellement à chaque forme de visage. L'inclinaison du plan des verres de protection peut être adaptée à n'importe quelle forme de visage et à n'importe quelle situation de travail. Des coussinets souples protègent contre les chocs frontaux et latéraux. Les plaquettes nasales sont également réglables individuellement. Un joint en caoutchouc et la protection latérale intégrée protègent contre les projections de particules par le haut et le côté. Par ailleurs, et dans le cadre de l'évolution des modèles, les lunettes de protection de la famille Victor sont fabriquées à partir d'un tout nouveau mélange de matériaux. Grâce à cela, elles s'adaptent désormais à la tête quasiment sans pression.

Grand champ de vision

La Victor a un design sportif et élégant et offre un grand champ de vision. Les plaquettes nasales sont particulièrement souples et le joint en caoutchouc protège des projections de particules sus-orbitales. Ces lunettes sont maintenant disponibles dans les nouvelles combinaisons de couleurs gris/turquoise, bleu/gris et orange/noir. La version SAR avec verres antireflets... À noter que diverses lunettes solaires et les modèles Victor Small pour petits visages (également disponibles en version solaire) sont également disponibles dans la gamme. ■

<https://infield-safety.fr>

3 questions à...

NICOLAS BIALY,
directeur commercial
chez Infield Safety

Quels sont les principaux atouts de ces nouvelles lunettes ?

Premièrement, elles assurent une excellente protection du globe oculaire. Par ailleurs, elles sont dotées de nombreux points de réglage sur les branches et plaquette nasale qui permettent de maximiser la couverture – et donc la protection des yeux – tout en assurant un grand confort et en protégeant latéralement le visage. Elles se caractérisent aussi par leur grand champ de vision

Où va-t-on chercher l'innovation sur ces EPI ?

Le design est un élément très différenciant. Et à l'instar d'autres EPI, le look est très important. L'esthétisme est donc primordial. Et nous l'avons soigné sur ces nouvelles lunettes.

Quels services proposez-vous aux entreprises pour fournir les verres correcteurs à leurs salariés ?

Nous proposons un service standard. Le salarié se rend chez l'opticien qui sélectionne des lunettes choisies selon le risque et l'activité. L'opticien prend les mesures. Nous envoyons les éléments et nous fabriquons les verres. Nous livrons l'équipement sous dix jours chez l'opticien pour l'ajustage au visage du porteur. Nous avons, par ailleurs, récemment lancé un service premium avec le réseau Les Opticiens mobiles. Le salarié n'a plus à se rendre chez l'opticien. C'est l'opticien qui vient à lui. Il effectue un examen de vue et les prises de mesures directement sur son lieu de travail. D'ici la fin de l'année, nous collaborerons avec une centaine de professionnels pour assurer ce service. ■